

Quatre-vingtième anniversaire des arrestations de

Dolet **BLANCHOU** et **Alfred MALOUBIER**



Agriculteur à la Coquille, initiateur des premiers maquis de la forêt de vieilécour, Dolet et son épouse sont arrêtés à leur domicile par la police allemande le 24 septembre 1943. Alfred Maloubier, boulanger, est arrêté le même jour. Ils décéderont tous les deux en déportation.

Hommage historique **les 22, 23 et 24 septembre** **Espace culturel la Coquille**

Expositions - Dévoilement de plaques -
Conférence - Théâtre - Restauration sur
place sur réservation.